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Membros com direito a voto 

Vaga Sigla da Entidade Representante Função Participação Repr. com procuração 

IGAM Luiza de Marilac Camargo Titular Procuração Robson R. dos Santos 
01 

IEF Raquel Junqueira Costa Suplente   
Ester Aparecida Viana Titular Justificou  

Secretaria de Planejamento 
Vagner Tadeu de Oliveira Titular   02 
Marcelo Pocci Bandeira Suplente   

 
Secretaria dos Transportes 

Augusto Olavo Leite Suplente   
Geraldo Roberto Bócoli Titular Presente  

Secretaria da Fazenda 
Tabir Pirajá de Macedo Filho Titular   
Luiz Alberto B. Carneiro Suplente   

03 
Secretaria da Saúde 

Marcos César Prado Suplente   
André Luiz Pereira L. Vianna Titular   

4ª Cia. Polícia Ambiental 
Marco Aurélio Venâncio Titular   
Denise Zanchetta Suplente   

04 
Fundação Florestal 

José Fernando Calistron Valle Suplente   
Luiz Roberto Moretti 
(Secretário-executivo) 

Titular 
Presente  

SSE 
Rui Brasil Assis  Titular   
Emilio Sakai Suplente Presente  

05 

SAA 
Vicente A. Cancelliero Filho Suplente Presente  
Rita de Cássia Lorenzi Titular Justificou  

SMA 
André Luiz Sanchez Navarro Titular Presente  
Eneida Mara Moraes Zanella Suplente Presente  

06 
CETESB 

Rita de Cássia Lorenzi Suplente Justificou  
Hélio de Oliveira Santos Titular   
Paulo Sérgio G. Oliveira Titular   P. M. Campinas 
Maria Fernanda Chiocchetti  Titular Presente  
Margareti Rose O. Groot Suplente   

07 

P. M. Holambra 
Petrus Bartholomeus Weel Suplente Presente  
Armando Hashimoto Titular   

P. M. Campo Limpo Pta. 
Neive L. R. Noguero Titular Presente  
José Bernardo Denig Suplente   

08 
P. M. Atibaia 

José Francisco Alves Pinto Suplente Presente  
Ângelo Augusto Perugini Titular   

P. M. de Hortolândia 
Rubem Carvalho Titular  Presente  
Fabiane Cabral C. Santiago Suplente   

09 
P. M. Piracaia 

Ana Lúcia Watanabe Suplente Presente  
Sílvio Felix da Silva Titular    

P. M. de Limeira 
André Pellegrini Titular Presente  
Diego De Nadai Suplente   

10 
P. M. Americana 

Romualdo José Kokol Suplente Presente  
Palmínio Altimari Filho Titular   

P. M. Rio Claro 
Geraldo Gonçalves Pereira Titular Presente  
João Afonso Solis Suplente   

11 
P. M. Bragança Pta. 

Joaquim Gilberto de Oliveira Suplente   
Luiz Carlos Bergamin Titular   

P. M. Extrema Paulo Henrique Pereira (Sec.-
executivo Adjunto CBH-PJ) 

Titular Presente 
 

Célio de Faria Santos Suplente   

12 
 
 

P. M. Camanducaia 
Daniela Cássia Galvão Suplente   

13 ASSEMAE Hugo M. Piffer Leme  Titular Justificou  
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Paulo Roberto S. Tinel Suplente Presente  
CIESP Jundiaí Roberto Polga  Titular Presente  

José Maria de Couto Suplente   14 
SINMEC 

Silvio Cesarino Suplente   
CIESP - Piracicaba Homero Scarso Titular Justificou  

15 
SIMESPI Tarcísio Ângelo Mascarim Suplente   
SABESP José Roberto Fumach Titular Presente  

16 
ABCON Enio Antonio Campana Suplente Presente  
COOPERVAP Eduardo Lovo Paschoalotti Titular Presente  

17 
Sind. Rural de Piracicaba José Rodolfo Penatti Suplente   
Sind. Rural de Campinas Antonio Egídio Crestana Titular Justificou  

18 
Sind. Rural de Jundiaí Wilson Agostinho Bonança Suplente   
FLORESPI Ricardo Otto L. Schimidt Titular Justificou  

19 
SORIDEMA Harold Gordon Fowler  Suplente Presente  

José Almeida das Chagas Titular   
AME 

Sandro Oliveira das Chagas Titular   20 
ELO Ambiental Cláudia Graber Suplente Justificou  
VIVERE - AEAARB João Roberto Miranda  Titular Presente  

21 
AESABESP Maria Cristina Dellatore Suplente   
CENA/USP Plínio Barbosa de Camargo Titular Presente  

22 
FUMEP Carlos Roberto Rodrigues Suplente   
Consórcio PCJ Dalto Fávero Brochi Titular Presente  

23 
Consórcio Piraí Carlos Eduardo L. Ferreira Suplente   
SORIDEMA Harold Gordon Fowler Titular Presente  

24 
Fórum das Bacias PCJ Filipe M. G. Becari Suplente Justificou  

 
Membros sem direito a voto 
Representação Sigla da Entidade Representante Função Participação 
CT-EA P.M. de Campinas Maria Fernanda Spina Chiocchetti Coordenadora Presente 

CT-SAM 
Sec. da Saúde – 
DIR-XV 

Audir Antônio Cominetti Coordenador Presente 

CT-IND 
CIESP – DR 
Jundiaí 

Roberto Mário Polga Coordenador Presente 

CT-OL DAEE Sebastião V. Bosquilia Coordenador Presente 
CT-OL CETESB Armando Carlos Brandini Coordenador-Adjunto Presente 
CT-SA DAE-SBO Célia Maria Campos Moraes Coordenadora Presente 
CT-ID  VIVERE João Roberto Miranda Coordenador Presente 
CT-ID DAEE Leonildo Ednilson Urbano Coordenador-Adjunto Presente 
CT-MH DAEE Astor Dias de Andrade Coordenador Justificou 
CT-RN CETESB Marcos Zanaga Trapé Coordenador Presente 
CT-PB SORIDEMA Harold Gordon Fowler Coordenador Presente 
CT-PB FIESP Jorge Rocco Coordenador-Adjunto Presente 
CT-Rural SAA - CATI Vicente Antônio C. Filho Coordenador-Adjunto Presente 
CT-Rural SR de Rio Claro João Primo Baraldi Coordenador Justificou 
Agência PCJ Agência PCJ Francisco C. C. Lahóz Coordenador Geral Presente 

FABH-PCJ FABH-PCJ Sérgio Razera Coordenador 
Administrativo-financeiro Presente 

 
Sigla da Entidade Representante 

Karla Carolina Balan Yanssen 
Vanessa Cristina Bortolazzo 
Guilherme Luís da Costa Sannomiya 
Sarah J M Quental 

Agência de Água PCJ 
 

Elaine Franco de Campos 
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Associação Mata Ciliar Cláudia Eiko Yoshida 
Fundação Agência das Bacias PCJ Adriana Isenburg 
SAAE Atibaia Vivaldo Rodrigues de Paula Filho 
SAAE Indaiatuba Vanessa Cristina do Carmo Kühl 
SAAE Indaiatuba Karoline Monaro 
SAAE Indaiatuba Antônio Jayme Tancredo 
SABESP Adão Ferreira Maciel 
SABESP Osvaldo de O. Vieira 
DAAE - Rio Claro Willy Werner Grassman Bóbbo 
SAJC – Prefeitura de Atibaia Mário de Camargo Sobrinho 
Agência Reguladora de Itu Maurício Dantas 

  
Pauta e Abertura: A convocação da reunião foi enviada 
aos membros da Câmara Técnica de Planejamento (CT-
PL) por meio de mensagem eletrônica, em 08/07/2010. 
A pauta foi encaminhada, também por meio digital, no 
dia 13/07/2010. A abertura da reunião foi realizada pelo 5 
Sr. Luiz Roberto Moretti, que agradeceu a cessão do 
espaço ao representante do SAAE Atibaia, 
cumprimentou a todos e iniciou a apresentação dos 
informes da reunião. 1. Informes Gerais: 1.1. pela 
Agência de Água PCJ: O Sr. Moretti passou a palavra 10 
ao Sr. Francisco, que principiou informando acerca do 
Curso de Licenciamento Ambiental, promovido pela 
agência, que se realizará no dia 24 de agosto. Informou 
também que será realizado seminário interno na Agência 
PCJ, do qual participarão o pessoal da agência e técnicos 15 
da Caixa Econômica Federal (CEF), com o intuito de 
viabilizar a diminuição dos prazos de desembolso, de 
acordo com o que consta do Contrato de Gestão com a 
Agência Nacional de Águas (ANA). Finalizando os 
informes da Agência PCJ, o Sr. Francisco comunicou 20 
que a Engª Vanessa Bortolazzo assumiu as funções da 
Engª Andréa a qual deixou a equipe da agência. 1.2. pela 
FABH-PCJ:  A palavra foi passada ao Sr. Sérgio, que 
informou, primeiramente, que o andamento dos repasses 
da cobrança estadual paulista para a Fundação estão 25 
ocorrendo regularmente. Em seguida, informou terem 
participado da prova do concurso da FABH-PCJ cerca de 
550 pessoas, objetivando a contratação para 5 cargos. 
Ressaltou a existência de um óbice para a contratação 
desse pessoal, que consiste de um Parecer Jurídico da 30 
Secretaria Estadual de Meio Ambiente (SMA), que 
considerou a FABH-PCJ uma “fundação de direito 
público”, a qual deve realizar procedimentos específicos 
em relação à contratação de servidores. Informou que o 
Sr. Barjas pediu agendamento de reunião com o 35 
Secretário do Meio Ambiente para discutirem a questão 
e que foi protocolada, junto à Procuradoria Geral do 
Estado, consulta sobre o entendimento da procuradoria 
da SMA que emitiu o referido parecer. 1.3. pela SE-
PCJ: O Sr. Moretti retomou a palavra e realizou 40 
informes sobre dois eventos: Workshop sobre Água, 
Agricultura e Meio Ambiente no Século XXI – nas 
Bacias PCJ, que ocorrerá no dia 28 de julho, em 
Campinas/SP, organizado pelas Câmaras Técnicas de 

Conservação e Proteção dos Recursos Naturais (CT-45 
RN), Uso e Conservação da Água no Meio Rural (CT-
Rural) e Educação Ambiental (CT-EA); e I Encontro de 
Comitês de Bacias Hidrográficas do Sudeste e Centro 
Oeste, a ser realizado de 02 a 04 de agosto, em São 
Lourenço/MG, no qual o Sr. Paschoalotti representará os 50 
Comitês PCJ ministrando palestra sobre a cobrança pelo 
uso de recursos hídricos. 2. Apreciação da Minuta da 
Ata da 2ª Reunião Extraordinária Conjunta da CT-
PL e CT-PB, realizada em 30/06/2010, em 
Campinas/SP: O Sr. Moretti questionou aos presentes 55 
sobre a necessidade de leitura da ata e, sendo descartada 
tal ação, abriu espaço para manifestações. O Sr. Jorge 
Rocco solicitou maior detalhamento sobre sua proposta, 
presente na referida ata, acerca da discussão do 
enquadramento, a fim de que seja incluída tabela no R8 60 
que demonstre os investimentos, cargas orgânicas totais 
e cargas por usuários (públicos, industriais e agrícolas), 
vazão (Q7,10) e as concentrações de OD e DBO por zona. 
A ata foi colocada em votação, sendo aprovada por 
unanimidade, com a devida alteração. 3. Solicitação de 65 
inclusão do Município de Itu nos Comitês PCJ: O Sr. 
Moretti informou que o Município de Itu solicitou, por 
meio de ofício endereçado ao Sr. Barjas Negri, sua 
inclusão como membro no CBH-PCJ. A palavra foi 
passada ao Sr. Maurício Dantas, representante do 70 
município, que ressaltou a importância da participação 
no CBH-PCJ, uma vez que o município compartilha 
manancial (Ribeirão Piraí) com três municípios membros 
do colegiado, a saber, Salto, Indaiatuba e Cabreúva. 
Além disso, o Sr. Maurício informou a existência de 75 
projeto do Consórcio Piraí, com o objetivo de construir 
barragem de regularização que beneficiará os quatro 
municípios, o que seria mais uma razão para a 
participação junto ao CBH-PCJ. O assunto foi colocado 
em votação, pelo Sr. Moretti, sendo a inclusão aprovada 80 
por unanimidade. 4. Apreciação da minuta de 
deliberação dos critérios para distribuição de 
recursos financeiros – exercício 2011: O Sr. Moretti 
apresentou a minuta de deliberação dos critérios para 
distribuição de recursos do FEHIDRO e das Cobranças 85 
PCJ, exercício 2011. O Sr. Moretti informou que os 
empreendimentos de Demanda Induzida e de Demanda 
Espontânea deverão ser inscritos na mesma época, 
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diferente dos outros anos. O Sr. Moretti repassou todo o 
corpo da deliberação, fazendo uma breve leitura, e 90 
destacando as novidades no processo, como os critérios 
de pontuação “modalidade de financiamento” e 
“prioridade na alocação de recursos em intervenções 
em coleta e tratamento de esgotos – Plano de Bacias 
2010-2035”. Finalizando a apresentação, o Sr. Moretti 95 
abriu a palavra aos membros e a Sra. Vanessa (SAAE 
Indaiatuba) solicitou esclarecimentos quanto à pontuação 
diferenciada para a modalidade de financiamento. O Sr. 
Moretti esclareceu que o assunto foi muito discutido no 
GT-Critérios e que o grupo entendeu que é de extrema 100 
importância para as Bacias PCJ aprovar este incentivo na 
distribuição de recursos. Sendo assim, e não havendo 
mais questionamentos, o Sr. Moretti submeteu à 
aprovação a minuta de deliberação, sendo esta aprovada 
por unanimidade, sem alterações. 5.  Aprovação do 105 
Parecer Técnico Conclusivo sobre o empreendimento 
"Fazenda Santo Antônio - Haras Larissa": O parecer 
foi apresentado aos presentes pelo Sr. Leonildo. O Sr. 
Polga questionou se constava deste parecer alguma 
sugestão sobre restrição ao uso de fertilizantes no campo 110 
de golfe previsto. O Sr. Moretti informou que tal questão 
já estava contemplada no EIA/RIMA do 
empreendimento. O assunto foi colocado em votação e o 
Parecer Técnico aprovado por unanimidade, sem 
alterações. 6. Cancelamento de indicação de 115 
empreendimentos: O Sr. Moretti passou a palavra ao 
Sr. Francisco para a exposição sobre os motivos de 
cancelamento de empreendimentos da P. M. de 
Jaguariúna e do IGAM. Em relação ao empreendimento 
“Sistema de Afastamento (Coletor Tronco) e Transporte 120 
de Esgoto Sanitário - Bacia do Jaguari - Fase 03”, 
indicado em 2008, cujo tomador é a P. M. de Jaguariúna, 
o Sr. Francisco esclareceu que venceu o prazo para o 
início das obras, que já havia sido prorrogado por 1 ano, 
o que determinou o cancelamento automático pela Caixa 125 
Econômica Federal (CEF). Quanto ao empreendimento 
“Enquadramento dos Corpos de Água e Implantação do 
Programa de Monitoramento da Qualidade das Águas 
da Parte Mineira das Bacias PCJ”, indicado em 2007, 
cujo tomador é o Instituto Mineiro de Gestão das Águas 130 
- IGAM, o Sr. Francisco informou que o motivo do 
cancelamento refere-se ao não atendimento às 
pendências técnicas solicitadas pela CEF, conforme 
consta no Ofício Agência PCJ nº 356/10, anexo ao 
material distribuído na reunião. O Sr. Kokol comentou 135 
sobre dificuldades encontradas pelo DAE de Americana 
na relação com a CEF, como exigências de alteração do 
projeto e do aumento de contrapartida sem aviso prévio. 
O Sr. Francisco informou que, no momento da transição 
dos contratos da Agência PCJ para a FABH-PCJ, deve 140 
ser realizada reunião com a CEF, na qual sejam 
colocadas tais dificuldades observadas no gerenciamento 
dos projetos, por ela realizado. O Sr. Sérgio 
complementou ressaltando a importância da presença da 
Agência/Fundação nessas reuniões de entendimento, 145 
uma vez que figura como contratante. O Sr. Dalto 

sugeriu que os Comitês PCJ deveriam tentar 
entendimento junto à CEF, em virtude das dificuldades 
levantadas não terem sido as primeiras constatadas 
durante o período em que a instituição tem atuado como 150 
agente técnico-financeiro dos projetos financiados com 
recursos federais (Cobrança Federal). O Sr. Moretti 
colocou em votação tanto a elaboração de deliberação 
que cancela os dois empreendimentos quanto a 
autorização à SE/PCJ para o remanejamento dos recursos 155 
em questão para os suplentes. As propostas foram 
aprovadas por unanimidade. 7. Revogação da 
Deliberação dos Comitês PCJ n.º 071/2010, que 
“Indica o diretor-presidente da Fundação Agência 
das Bacias Hidrográficas dos Rios Piracicaba, 160 
Capivari e Jundiaí (Agência das Bacias PCJ)”: O Sr. 
Moretti passou a palavra ao Sr. Fumach. O Sr. Fumach 
informou que, em vista de processos burocráticos, não 
foi possível sua descompatibilização da SABESP em 
tempo hábil para efetivar a transição para a Presidência 165 
da FABH-PCJ no prazo estabelecido. O Sr. Fumach 
agradeceu a indicação de seu nome para ocupar o cargo 
na FABH-PCJ e a confiança intrínseca desta indicação. 
Com isso, o Sr. Moretti agradeceu, em nome dos 
Comitês PCJ, a participação do Sr. Fumach, informando 170 
que esteve reunido com o Sr. Barjas Negri e que o 
mesmo concordou em permanecer no cargo de Diretor-
Presidente da Fundação Agência das Bacias PCJ, até 
março/2011. O Sr. Moretti colocou em votação o 
cancelamento da Deliberação dos Comitês PCJ nº071/10 175 
que indicava o Sr. Fumach como presidente da fundação, 
mantendo a indicação do Sr. Barjas conforme consta na 
Deliberação dos Comitês PCJ nº 045/09, que foi 
aprovada por unanimidade. 8. Criação do GT-Eleições: 
O Sr. Moretti informou sobre a necessidade da criação 180 
do GT-Eleições, para dar início à organização do 
processo eleitoral que ocorrerá em 2011 e abriu a palavra 
para a manifestação dos interessados em compor o GT. 
Após as manifestações, ficou estabelecida, aprovada por 
unanimidade, a composição do GT-Eleições 2011 com 185 
os seguintes membros: VIVERE, SABESP, ASSEMAE, 
Consórcio PCJ, P.M. de Americana, COOPERVAP, 
SORIDEMA, P.M. de Campinas, sob coordenação da 
SE-PCJ. 9. Outros assuntos: 9.1. Processo de 
finalização do Plano de Bacias 2008-2020: O Sr. 190 
Francisco pediu a palavra e informou que a equipe 
designada para o acompanhamento dos trâmites relativos 
à finalização do Plano de Bacias esteve em São Paulo, 
em reunião com a COBRAPE. Acerca da data para a 
entrega do Relatório 8 (R8), o Sr. Francisco comunicou 195 
que a empresa entregaria o documento sem o Plano de 
Efetivação do Enquadramento, em um prazo de 5 
semanas, e poderia entregar o Plano de Efetivação dentro 
de mais 5 semanas. A Sr.ª Adriana comentou que seria 
importante ter pelo menos uma versão em mãos para o 200 
agendamento da Audiência Pública. O Sr. Vicente 
questionou se haveria a possibilidade de mudança no 
texto do Plano durante a fase de audiência pública. O Sr. 
Moretti informou que se houver contribuição 
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significativa, esta deve ser agregada. A Sr.ª Adriana 205 
ressaltou que na reunião com a COBRAPE foram 
encaminhadas as contribuições realizadas nos workshops 
e em outras ocasiões, as quais serão atendidas e 
incorporadas no Plano. O Sr. Francisco informou que a 
COBRAPE solicitou aos órgãos gestores que 210 
elaborassem documento fundamentando a decisão sobre 
a adoção da vazão de referência Q7,10. O Plenário 
manifestou-se no sentido de que tal assunto já foi 
exaustivamente discutido e resolvido pelos Comitês PCJ. 
Neste ínterim, o Sr. Moretti apresentou o Ofício nº 215 
135/2010/AA/ANA, encaminhado pela Agência 
Nacional de Águas (ANA), no qual são feitas algumas 
considerações sugerindo aos Comitês PCJ, entre outros 
detalhamentos, o estudo comparativo dos custos para a 
efetivação do enquadramento, no prazo proposto, para a 220 
Q90, Q95 e Q7,10. O Sr. Moretti informou que o 
atendimento a tal solicitação equivaleria a produzir três 
Planos de Bacias. Ressaltou a colocação da ANA, no 
ofício em questão, de que tais estudos seriam 
indispensáveis para a tomada de uma decisão racional 225 
sobre a vazão de referência. Salientou que tal afirmação 
desconsidera todo o trabalho e discussões realizados 
pelos Comitês PCJ na definição da Q7,10 destacadamente 
pelo fato de que o enquadramento não pode ser decidido 
somente com base em aspectos econômicos. A Sr.ª 230 
Adriana ressaltou que as solicitações feitas pela ANA, 
em reunião realizada em Brasília, há pouco tempo, foram 
atendidas. O Sr. Moretti defendeu a adoção da Q7,10, 
comentando que não havia surpresa quanto à adoção 
desta vazão de referência, uma vez que, além de 235 
largamente discutido no colegiado, trata-se de postura 
mais restritiva, de caráter preventivo em relação à 
futuros problemas de estiagem na região. O Sr. Miranda 
rememorou que as Bacias PCJ já operaram em situação 
muito próxima da Q7,10. O Sr. Moretti complementou 240 
colocando que essa opção é compatível com a busca do 
Desenvolvimento Sustentável da região. O Sr. Moretti 
propôs que fosse elaborada deliberação com a finalidade 
de alterar a nomenclatura do empreendimento para 
“Plano de Bacias 2010-2035”, em razão de seu prazo de 245 
vigência ter sido estendido até 2035. Ainda, propôs que 
fosse alterado, na deliberação sobre os critérios para a 
distribuição de recursos, na parte que trata da 
priorização, que a classificação a ser utilizada será a que 
constar do R8 do Plano de Bacias 2008-2020, a fim de 250 
que a priorização possa ser realizada com base nas 
disposições do novo plano, que pode não estar aprovado 

em plenário quando for realizada a priorização. Em 
relação a esse assunto o Sr. Moretti fez uma terceira 
proposta, a de que constasse do corpo do Plano que o 255 
horizonte considerado para a efetivação do 
enquadramento é 2035. As propostas foram colocadas 
em votação e aprovadas por unanimidade. 9.2. Criação 
do GT-Ministério Público: O Sr. Moretti apresentou 
aos presentes ofício enviado pelo Ministério Público 260 
(MP), especificamente, pelo 12º Promotor de Justiça de 
Campinas, Sr. José Roberto Carvalho Albejante, à 
SE/PCJ, por meio do qual encomenda, em parceira com 
o MP, a realização de gestões voltadas à obtenção e 
centralização de dados sigilosos dos diferentes 265 
organismos estatais cujas funções sejam passíveis de 
repercutir na qualidade dos cursos d’água. O Sr. Moretti 
informou que foi realizada proposta ao Sr. Albejante 
para a criação de um grupo de trabalho que pudesse 
discutir a questão. Assim, colocou em votação a criação 270 
do GT-Ministério Público. A proposta foi aprovada por 
unanimidade. Após a manifestação dos interessados, a 
composição do grupo foi definida, como segue: P. M. de 
Campinas, Consórcio PCJ, COOPERVAP, CIESP-
Jundiaí, SORIDEMA, FABH-PCJ e SE-PCJ. 9.3. 275 
Financiamento por recursos reembolsáveis: Em razão 
da proposta da P. M. de Indaiatuba, sobre a realização de 
uma discussão mais intensa acerca das condições nas 
quais serão disponibilizados recursos para 
financiamentos reembolsáveis, o Sr. Moretti propôs que 280 
tal questão seja estudada pelo GT-Critérios para os 
recursos de 2012. A proposta foi aprovada por 
unanimidade. 9.4. Manifestação da P. M. de Atibaia: 
O Sr. Moretti passou a palavra ao representante da P. M. 
de Atibaia, Sr. Mário, que informou aos presentes da 285 
busca de informações que a Prefeitura tem empreendido 
junto à SABESP, acerca dos estudos sobre as cotas de 
inundação, no que não tem obtido êxito. Ainda, o  
Sr. Mário comunicou que, em razão da cobrança 
realizada pela população, a P. M. de Atibaia pretende 290 
entrar com ação judicial contra a SABESP. 10. 
Encerramento: Nada mais havendo a tratar foi dada por 
encerrada a reunião. 
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